

Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung

Warum ändert die Landesregierung die Förderung von Jugendwerkstätten?

Anfrage des Abgeordneten Ansgar-Bernhard Focke (CDU) an die Landesregierung, eingegangen am 08.07.2015

Wie die Verwaltung des Landkreises Oldenburg ihren Kreistagsabgeordneten mitgeteilt hat, hat die NBank in Absprache mit dem Sozial- und auch dem Kultusministerium das Schuljahr für Jugendliche, die in Jugendwerkstätten ihre Schulpflicht ableisten, um einen Monat verkürzt. Alle Jugendlichen, die nicht direkt zum 1. August eine Ausbildungsstelle finden, sind einen Monat nicht in einer Maßnahme. Nach Mitteilung des Jugendamtes ist gerade für die dort betreuten Jugendlichen eine alltägliche Struktur besonders wichtig.

1. Warum hat die NBank in Abstimmung mit der Landesregierung die Förderperiode verkürzt?
2. Wird es diese einmonatige Lücke in den nächsten Jahren ebenfalls geben?
3. Was sieht die Landesregierung als Alternative für diese Jugendlichen vor?